

SE MANTIENE EL LÍMITE IMPUESTO POR SEMG DE LOS 3.000 ASISTENTES Y CRECEN LAS PONENCIAS

El 'tirón' formativo, por encima de los efectos de la crisis global

La crisis afecta al bolsillo del médico, pero el congreso de SEMG demuestra que el interés por mejorar la formación trasciende a los efectos de la desaceleración. Para la cita granadina se mantiene el límite impuesto por la entidad de los 3.000 asistentes y crecen las comunicaciones presentadas.

Redacción - Jueves, 17 de Junio de 2010 - Actualizado a las 00:00h.

Dos datos sobre todos los datos: 3.000 asistentes y 670 comunicaciones. La crisis no limita, de momento, la participación de los profesionales en los congresos médicos, o al menos las cifras demuestran que el interés por una formación de calidad está por encima de la necesidad de apretarse el cinturón. Aún queda una semana para la inauguración del XVII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), pero ya está todo preparado.

El presidente de la sociedad, Benjamín Abarca, subraya el ingente número de ponencias presentadas al encuentro (670), "una barbaridad y una satisfacción enorme, porque hemos superado todos los récords". Además destaca que entre todas ellas aparece un tema especialmente recurrente: la lucha contra el tabaquismo, un caballo de batalla al que esta sociedad de primaria ha dedicado especial esfuerzo. El presidente del encuentro, José Caballero, resalta por su parte que el programa recoge más de 150 actividades formativas y 120 ponentes. Él cree que la crisis se ha notado más en el backstage del congreso: "Al buscar interesados en subvencionar talleres hemos tenido que llamar a más puertas. Hemos dedicado más tiempo y hemos gastado más nudillos hasta encontrar respuestas económicas".

La tarde del próximo miércoles 23 Juan Antonio Lorente, director de Genómica e Investigación Oncológica de la [Universidad de Granada](#), será el encargado oficial de abrir las puertas del congreso, aunque hay sorpresas en torno al acto inaugural y el cierre del encuentro que ni Abarca ni Caballero han querido desvelar. Habrá novedades llamativas, y punto. Entre ciencia y ciencia, también habrá lugar para el teatro, ya que en el marco de esta reunión de los médicos del primer nivel asistencial se representará *La Molinera de los Arcos*, de Alejandro Casona.

Puertas abiertas para los médicos más jóvenes

Además de las becas que se han ofrecido para fomentar la participación en el encuentro de estudiantes de la Facultad de Medicina de la [Universidad de Granada](#), el perfil de los que han presentado comunicaciones en póster, según Abarca, demuestra que se incrementará la población MIR entre los asistentes al congreso, una tendencia que crece en los últimos años.

con nombre propio

José Martínez Olmos, secretario general de Sanidad del Ministerio

El número dos del departamento de Trinidad Jiménez será el encargado oficial de inaugurar el congreso de SEMG en su tierra. De él los médicos esperan nuevos compromisos para el primer nivel.

José Antonio Lorente, director del Centro de Genómica e Investigación Oncológica (Genyo) de la Universidad de Granada

Este médico y forense de reputación internacional dictará el miércoles 23 la conferencia de apertura del encuentro hablando sobre Un detective llamado ADN.

Javier Felipe Oroquieta, profesor de investigación del Instituto Cajal del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

El será el encargado de poner el broche de oro a la reunión de Granada con una intervención prometedora sobre Viaje al interior del cerebro.

Emilio Calatayud, magistrado titular del Juzgado de Menores número 1 de Granada

El experto jurista en sentencias ejemplares para adolescentes participará en la mesa de controversia sobre El menor maduro. ¿Cómo lo identificamos?, una clara ayuda al médico de AP.

María Ángeles Planchuelo, presidenta del Comité Nacional para la Prevención del Tabaquismo

En la línea de la lucha contra el consumo de tabaco que caracteriza a SEMG, participará en la mesa de controversia sobre la Guerra al tabaco, ¿hasta dónde llegar?

José María Peinado, ex presidente de la Conferencia de Decanos de Medicina

El experto en docencia participará en una de las sesiones más interactivas del congreso: el cine-forum del corto La dama y la muerte que aborda los cuidados médicos al final de la vida.

VISTA:

[MÁS TEXTO](#)

[MÁS VISUAL](#)

Galería Noticia



0 comentarios

compartir (¿qué es esto?)

Herramientas de Contenido imprimir | tamaño